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Einwohnerfragestunde

Herr Winkelmann möchte als Anwohner gerne wissen, ob nach Rückbau der Verkehrsinsel vor dem Krummelschen 
Haus und somit auch Wegnahme der Fahrradständer und Papierkörbe die Möglichkeit besteht, im Bereich vor der 
Gaststätte „Zur Tanne“ wieder 2 Fahrradständer und 2 Abfallbehälter aufzustellen.
Herr T. Friedrich als Sachgebietsleiter des Bauhofes teilt dazu mit, dass dies prinzipiell machbar erscheint. Er schlägt 
daher vor, an der von Herrn Winkelmann vorgeschlagenen Stelle 2 Fahrradständer und einen Abfallbehälter zu 
platzieren.
 
Herr Mänz, Ortsbürgermeister von Silstedt, informiert, dass vor 3 Wochen ein Termin zusammen mit Herrn Gutjahr vom 
Sachgebiet Verkehr stattgefunden hat. Dabei wurde einiges besprochen und es sollte eine Stellungnahme abgegeben 
werden. Bisher ist leider dahingehend noch keine Rückmeldung gekommen und daher bittet er Herrn Fröhlich, bei Herrn 
Gutjahr diesbezüglich nachzufragen.
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